



Juchhu 4

Wer hat eigentlich Strümpfe erfunden? Und warum?

Ich kann jedenfalls absolut darauf verzichten.

„Du kannst doch nicht bei diesem Wetter barfuß laufen!“, höre ich oft.

Doch, kann ich. Nein, *muss* ich oft sogar – um mich gut zu spüren.

Das tut mir einfach total gut.

Mein ganzes Körpergewicht auf kleinen Füßen!

Und dann noch was heben oder tragen: Wow!

Ich kann mich dann auch viel besser bewegen – und das nicht nur im Sinne von *viel* sondern auch tatsächlich *besser*. *Koordinierter* heißt glaube ich das Wort. Ihr Erwachsenen wisst schon, was das Wort bedeutet.

Ich merke jedenfalls, dass ich dann viel geschickter unterwegs bin, weniger Unfälle habe, kaum anstoße und anecke.

Ich finde das ganz schön clever von mir.